



Rabat, le 11 Juillet 2023

## Communiqué de Presse

### Les Agences Urbaines de la Région de Rabat-Salé-Kénitra se mobilisent au profit des marocains du monde

Dans le cadre de l'opération « Marhaba 2023 », et en application des directives royales et des dispositions contenues dans la circulaire de Madame la Ministre de l'Aménagement du Territoire National, de l'Urbanisme, de l'Habitat et de la Politique de la Ville, les Agences Urbaines de la Région de Rabat-Salé-Kénitra se mobilisent au profit des marocains résidant à l'étranger « MRE » à travers l'adoption d'un ensemble de mesures, visant à leur assurer l'accueil adéquat et leur facilitant l'accès à leurs services, durant la période allant jusqu'au 15 septembre 2023, notamment:

- ✓ La mise en place au niveau des sièges des 4 agences de la Région et de leurs antennes, d'un guichet unique et d'une permanence de 16h30 à 18h00, et le samedi matin de 9h00 à 13h00;
- ✓ La mise à disposition des MRE d'un salon virtuel qui est une plateforme innovante leur permettant d'accéder à l'ensemble des informations et services digitalisés proposés, accessible via le lien suivant : <https://salonvirtuel.aur.org.ma/> ;
- ✓ Les Agences Urbaines de la Région de Rabat-Salé-Kénitra comptent également organiser des journées portes ouvertes au profit des MRE durant la période allant du 14 au 18 août 2023, au niveau de leurs sièges et de leurs antennes ainsi qu'au niveau du point d'accès au sol marocain de l'aéroport de Rabat-Salé, afin de leur fournir toutes les informations nécessaires concernant leurs services, et répondre à leurs questions liées aux différentes opportunités d'investissement.

